

## DAAD-Preis für brasilianischen Studenten

Die Kunsthochschule Berlin-Weißensee hat den Preis des Deutschen Akademischen Austauschdienstes (DAAD) für ausländische Studierende 2011 an Thiago Bortolozzo da Silva verliehen. Der 1976 in Campinas geborene Brasilianer wurde vom Akademischen Senat der Hochschule wegen seiner hervorragenden Leistungen sowie seines kulturellen und sozialen Engagements ausgewählt. Er hat im Rahmen des Studiums verschiedene Gruppenprojekte initiiert und arbeitet darüber hinaus im öffentlichen Raum, in Galerien und Theatern. Thiago Bortolozzo studiert im 3. Semester im Master-studiengang Raumstrategien. Der Preis bedeutet für ihn eine Unterstützung von 1.000 Euro. 28 Prozent der rund 800 Studierenden der Kunsthochschule Berlin-Weißensee kommen aus dem Ausland.

Brazilian student awarded DAAD prize

The Berlin Weissensee School of Art has awarded the German Academic Exchange Service (DAAD) prize for foreign students in 2011 to Thiago Bortolozzo da Silva. The Brazilian, born 1976 in Campinas, was selected by the school's academic senate for his outstanding achievements as well as his cultural and social engagement. He has initiated various group projects and also works in public space, galleries and theaters. Thiago Bortolozzo is a student in the third semester of the Space Strategies masters program. The prize is a 1000 Euro grant. Currently, 28% of the nearly 800 students at the Berlin Weissensee School of Art come from abroad.

Link: <http://thiaqobortolozzo.com>

### Impressum:

Kunsthochschule Berlin-Weißensee, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,  
Birgit Fleischmann, Böhringstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222  
Fax:030-47705-291, E-Mail: [presse@kh-berlin.de](mailto:presse@kh-berlin.de)



Thiago Bortolozzo und Leonie Baumann,  
Rektorin, bei der Urkundenübergabe.  
Foto: Franziska Libuda